

Vendredi de l'Info

29 avril, 16h- 18h au CROA Alsace

Rénovation énergétique : **Présentation, discussion, échanges**



Oktave et les groupements d'artisans, un intérêt pour les architectes ?

Massification de la rénovation énergétique globale des MI: le programme Oktave et les groupements d'artisans, quelle place et quel intérêt pour les architectes?

Descriptif :

En 2015 la Région et l'ADEME ont créé Oktave, un service intégré pour la rénovation énergétique des maisons individuelles. L'objectif d'Oktave est de faciliter la rénovation complète des maisons à un niveau BBC en proposant aux propriétaires un service complet : un scénario de travaux avec des groupements d'artisans formés et une solution de financement personnalisée. Le service commence maintenant à être opérationnel avec les premiers chantiers en cours.

Quel est l'intérêt d'Oktave ? Quelle place pour les architectes ? Les groupements d'artisans, un atout pour les architectes ?

Intervenants :

Matthieu Flahaut chef de projet Oktave (Région Alsace Champagne-Ardenne Lorraine)

François Liermann architecte (agence Panoptique) et **Nicolas Bonel** formateurs DORÉMI (Cogenest),

Et **Jérôme Vetter architecte** pour l'Aart-a et le Conseil régional de l'Ordre des architectes d'Alsace